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INDICAÇÃO Nº _____/2018 

Vereador: Mariel Delfino Amaro 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

Indicamos após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido esclarecido 

Plenário, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim em exercício, 

Thiago Peçanha Lopes, em atendimento às solicitações que nos foram 

apresentadas, pedimos a desapropriação de uma área territorial e elaboração 

de estudos e projeto para a construção de um novo prédio para a EMEIEF 

“Elvira Meale Lesqueves”, na comunidade de Itaóca, neste Município. 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 02 de maio 2018. 

 

Mariel Delfino Amaro 

Vereador – PC do B 

 

Justificativa: 

A realização da presente propositura, será um grande acontecimento para a 

comunidade local, pois se trata de um investimento na educação de nossas 

crianças.  

Visando o bem-estar de todos que estudam ou trabalham na referida escola, 

pedimos a desapropriação dos terrenos na rua Joacima que faz divisa com a quadra 

Poliesportiva da Escola (que se encontra interditada), para a construção de um 

novo prédio neste local.  

Enquanto a nova escola é construída, sugestionamos que os alunos possam 

continuar estudando no prédio antigo até que se conclua a aludida obra. Após a 

construção, solicitamos a demolição da escola antiga, para que neste local seja 

edificada uma nova quadra poliesportiva. 
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A proposta de demolir a escola se dá pelo fato de que a estrutura não suporta 

novas reformas ou os “puxadinhos” existentes por toda a parte. Neste local, a rede 

elétrica está bastante comprometida, e diante deste e inúmeros outros fatos, é que 

nos levam a atender à reivindicação dos moradores desta comunidade quanto a 

viabilização desta obra.  

Tal instituição escolar recebe além de alunos de Itaóca, também das 

localidades do Gomes, Joacima e Itaipava.  

Esperamos que o Senhor Prefeito Municipal atenda a esta proposição, e 

contamos com o apoio dos nobres Edis nesta Indicação. 
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